



ソーラーパネルを使った外灯



どなたでも安心。多目的トイレ。



中浜地区の旧発盛鉱山跡地に八峰町中央公園が完成しました。芝生広場のほかバスケットボールコートやウォーキングコースなどが完備されています。レクリエーションや憩いの場としてご利用ください。

八峰町中央公園が完成しました！



町では埋め立てたままとなっていた発盛鉱山ダム跡地を、鉱山のメモリアル公園として整備する構想がありました。この構想に発盛鉱業所の親会社である住友金属鉱山株式会社が全面的に賛同し、寄附していただいた1億円などで八峰町中央公園の整備を進め、この程完成しました。この公園の敷地面積は約21,000㎡で1周500mのウォーキングコースやストリートバスケットコート、ゲートボール場などが完備されています。

明治21年に発見された椿銀山は、大規模な露天掘りにより、一躍日本一の銀山となった。特に明治41年には、従業員が1,300人余りとなり、銀座1か月5トンの産出量という記録が残っている。しかし、この露天掘りは富鋼部を掘り尽くすのも早く、大正3年に一時休止となった。昭和に入り鉱業界が好転し、住友合資の協



発盛鉱業所の全景。高い煙突が象徴的だった

発盛鉱業所の歴史

力により精錬設備を充実し「八盛鉱業所」として復活。椿海岸の大煙突が、また息を吹き返した。その後「発盛鉱業所」「発盛精錬所」と改められ昭和44年まで事業が続けられた。その後、日本海金属株に引き継がれたが、平成2年に大煙突が解体された。当時の面影を残すのはレンガ積みみの精錬所跡を残すのみとなりま



惜しまれながらも、平成2年に煙突が解体

おねがい

みんなが気持ちよく安全に公園を利用するため、次のことを守ってください。

- ▶園内にゴミ箱は設置してありません。ゴミは持ち帰ってください。
- ▶公園内の犬の放し飼いはご遠慮ください。リードをつけて散歩をしてください。また、糞尿はきちんと持ち帰りましょう。
- ▶園内での火気の使用は禁止されています。火は絶対に使用しないでください。
- ▶バスケットコート内での自転車やローラースケートの乗り入れは禁止です。

【詳しくは】 建設課(峰栄館TEL76-2111)



発盛鉱山のシンボルだった大煙突のモニュメント。43メートルあった実物の10分の1に再現しました。また、当時の様子を介绍するパネルを展示しています。



7月17日、完成記念式典を行い、子ども園児による元気太鼓などでオープンを祝いました。



バスケットボールのコートは2コート(ハーフ)完備。